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Temas relevantes







Solicitudes a Asociaciones Estatales
Expedientes electrónicos  Base de datos asociados



Certificación

Círculo de
Proveedores



Sorteo conmemorativo Loteria Nacional



Presentación de libros conmemorativos AMDA 80 años

● Se realizaron dos publicaciones, la primera de ella un 
documento con carácter técnico histórico, cuyo objetivo es ser 
referente como material de consulta

● La segunda, una narrativa histórica de todos los líderes que 
nos han forjado y de los momentos trascendentales en la vida 
de la Asociación



Próximos eventos









Reuniones





Congreso CADA (Canadá)

● National Automobile Dealers Association (USA)
Mike Stanton
NADA President and CEO
Todd Milbury
NADA Vice President, Industry Relations

● Canadian Automobile Dealers Association (CADA)
Tim Reuss
President, CEO Canadian Automobile Dealers 
Association
Huw Williams, National Spokesperson, Canadian 
Automobile Dealers Association

● Asociación Mexicana de Distribuidores de 
Automotores (AMDA)

Guillermo Rosales Zárate 
Presidente Ejecutivo 
Fernando Lascurain Farell 
Director General



Alrededor de 18 mil distribuidores en Estados Unidos, 3 mil en México y 4,700 en 
Canadá

Fue común la preocupación relativa a que la imposición de aranceles afectará a 
los consumidores, al crecimiento económico y por ende a la demanda de 
vehículos. 

En el foco de atención la afectación a las pequeñas y medianas empresas 
familiares, como las distribuidoras de automotores. 

Establecimos el acuerdo de establecer un foro permanente de intercambio de 
información como soporte para la negociación del TMEC, la cual vemos inminente 
y consideramos que es conveniente inicie lo más pronto posible para disminuir la 
incertidumbre. 

Estaremos teniendo reuniones periódicas itinerantes para responder a los 
avances del proceso.



●  Entrevista TV AZTECA Alberto Aguilar

●  Invitación de la Presidencia de la República a la presentación del PLAN MÉXICO,  Dra. Claudia Sheinbaum 
Pardo

●  Sesión del Comité de Asociaciones Estatales

●  Asistencia a la Sesión del Consejo Coordinador Empresarial

●  Presentación a Directivos de la planta VW en Puebla, con el tema “Perspectiva de Mercado”, convocado por la  
Asociación Nacional de Concesionarios del Grupo Volkswagen

●  Invitación a la sesión de Consejo de la  Asociación GREAT WALL MOTORS

●  Sesión de Consejo Directivo de COPARMEX

●  Asistencia a la Sesión del Consejo Coordinador Empresarial

●  Sesión de Grandes Empresas convocado por COPARMEX

●  Invitación a la Toma de Compromiso del Presidente Nacional de COPARMEX, Juan José Sierra Álvarez

● Asistencia a la ponencia de la Comisión de Seguridad con el tema: “Desafíos Globales y Retos Nacionales: 
La Seguridad en 2025”, convocado por AMERICAN CHAMBER

● Reunión con Directivos de AMIS



●  Invitación de la Presidenta de la República.- Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, Agradecimiento 
Reconocimiento

●   Asistencia a la Asamblea de AFDA

●  Invitación a la sesión Ordinaria del Consejo Directivo del Consejo de Negocios Regional del estado 
de  Reynosa, Tamps.

●  Conferencia de Prensa en línea)  AMDA-SimDataGroup  reporte de venta de vehículos nuevos, 
seminuevos y postventa al 4o. trimestre de 2024

●  Taller en línea: Inducción para Consejeros 2025 convocado por COPARMEX

●  Conferencia de Prensa AMDA-AMIA-INA

●  Conferencia de Prensa AMDA-ANPACT

●  Asistencia al CONGRESO CADA



Reuniones Dirección General
● Comparecencia en la parlamento abierto en la Cámara de Senadores a fin de presentar nuestra postura con 

respecto a la iniciativa para reformar la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con 
Recursos de Procedencia Ilícita, presentada por el Senador Javier Corral Jurado.

● Participamos en la mesa de trabajo para el “Programa de sustitución y renovación vehicular” organizada por la 
ANPACT.

● Asistimos al “CADA Summit and CADA Industry Relations” organizado por la Canadian Automobile Dealers 
Association (CADA).

● Se llevó a cabo una reunión virtual con el nuevo Presidente de ALADDA.
● Asistimos al comité de Asociaciones Estatales y a la sesión de la Junta de Gobierno AMDA.
● Tuvimos una reunión con la Presidenta  Ejecutiva de AMDA Puebla sobre temas del IACA.
● Continuamos con los preparativos para nuestra próxima Asamblea General Ordinaria y la cena por el 80 

aniversario de AMDA.
● Hemos realizado reuniones de seguimiento para la reforma a los Estatutos de nuestra Asociación.
● Se impartió la plática de PLD para MG Celaya.
● Se asistió al consejo mensual de ANADE y al foro “Perspectivas 2025, Análisis del entorno legal en México”.
● Se tuvieron 2 reuniones con diversos proveedores (expedientes electrónicos, página AMDA).



Coordinación Jurídica
● Atención y seguimiento de 23 consultas sobre temas de PLD, PDP, PROFECO, Circulares, entre otros.
● Canalización y seguimiento de 12 consultas sobre temas fiscales, tales como complemento carta porte, emisión 

y cancelación de CFDI, ISAN, ISR, etc.
● Canalización y seguimiento de consultas sobre temas laborales y de la STPS.
● Integración y seguimiento del Programa Interno de Protección Civil.
● Elaboración, implementación y seguimiento de contratos y convenios con distintos proveedores.
● Integración y actualización de expedientes de proveedores, clientes y colaboradores.
● Gestión, actualización y seguimiento de emisión de pólizas de seguros tales como inmueble, gastos médicos 

mayores, vida y equipos de cómputo.
● Presentación de avisos de PLD respecto al arrendamiento de Insurgentes 700.
● Seguimiento y actualización de 5 solicitudes de asociados en lo individual.
● Presentación, coordinación y seguimiento de 36 demandas de amparo en contra del decreto de importación de 

vehículos usados.
● Gestión de la información y coordinación con especialistas para dar cumplimiento interno a la normatividad 

relativa a Beneficiario Controlador.



Coordinación Jurídica
● Gestión de trámites relativos al registro de diversos logos y marcas.
● Seguimiento a las denuncias interpuestas por la falsificación del papel seguridad.
● Elaboración de distintas Constancias de Asociados.
● Elaboración de diversos NDA ́s.
● Renovación póliza seguro de vida y excedentes.
● Monitoreo de altas y bajas de colaboradores en las pólizas de seguro dental y de vida.
● Creación de repositorio de contratos.
● Actualización de manual de cumplimiento y formatos de identificación.
● Organización, coordinación, e implementación de los trabajos referentes al evento en marco del 80 Aniversario.
● Digitalización de documentos.
● Creación y actualización de archivo de instrumentos notariales.
● Revisión y seguimiento al contrato de arrendamiento para uso del IACA.
● Revisión,  monitoreo y actualización de estatutos AMDA / IACA.
● Coordinación en el desarrollo del sistema de Cibergestión.
● Colaboración documental en trámites de registro del RVOE.



Coordinación Jurídica
Se emitieron 11 circulares sobre diversos temas:

● Ley de ingresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2025.
● Unidad de medida y actualización.
● Aclaración a la novena modificación al anexo 15 de la resolución miscelánea fiscal para 2022, publicada el 30 

de diciembre de 2024.
● Decreto que otorga el subsidio para el empleo.
● Nuevas reglas publicadas en la reforma miscelánea fiscal para el ejercicio 2025.
● Plan maestro del SAT 2025.
● Nuevo estímulo fiscal para contribuyentes medianos y pequeños.
● Reglas relevantes de la RMF 2025 relacionadas con el sector.
● Comentarios sobre el decreto que otorga estímulos fiscales relacionados con la deducción inmediata de 

inversión y otros estímulos fiscales.
● Estudios sobre otros puntos relevantes de la RMF 2025.
● Iniciativas para la próxima Asamblea General Ordinaria.



I.A.C.A.
Cursos tradicionales

Temas:

● Reformas fiscales 2025.
● Inteligencia artificial para la mejora del servicio de venta y posventa en agencias automotrices.
● Negociación y cierre de ventas.



Bolsa de trabajo

Febrero 2025:

● Se realizaron en total 172 servicios, con 
una facturación de $207,224.

Estudio de sueldos y prestaciones:

3 ejemplares vendidos con una 
facturación de $34,360.



C.F.D.I.
Febrero 2025:

● Se facturaron $410,480. correspondientes a 
33,500 folios de papel seguridad y 100 
registros actualizados.

Febrero 2025:

● Se atendieron 215 consultas en el chat.



Placas de traslado

Febrero 2025:

● Se rentaron 697 juegos de placas con 
una facturación de $15,003,882.



Estudios Económicos
Sesionaron durante enero de 2025, los comités integrados por representantes de las asociaciones de 
marca:
 
-   Comité de Estudios Económicos
-   Comité de Autofinanciamiento (Grupo Estadística)
-   Comité de Autofinanciamiento
-   Comité de Análisis de Estrategias Digitales

Se dio seguimiento a los temas prioritarios de cada comité, así como a solicitudes y requerimientos por 
parte de asociados.

 
Se prepararon los diversos reportes de mercado interno automotor (ligeros y pesados), así como de 
financiamiento, autofinanciamiento, compradores y vehículos híbridos y eléctricos para el periodo 
disponible en cada caso. Así mismo, en lo conducente a los materiales y reportes requeridos para las 
conferencias de prensa mensuales.
 
Se coordinó la actualización mensual de indicadores del sector para su difusión en redes sociales.



Participación como ponente en la conferencia de prensa sobre el reporte SIMINDEX al Q4 de 
2024, sobre la venta de vehículos nuevos, seminuevos y postventa.
 
Participación como ponente en la conferencia de prensa sobre el reporte con resultados de 
mercado interno de vehículos pesados de enero 2025.

 
Se coordinó la revisión de los tableros dinámicos con cifras del sector para enero 2025. Así 
mismo se dio seguimiento a la iniciativa de liberación de nuevos tableros para asociados que 
utilizan factura AMDA, por presentarse durante el mes de marzo.

 
Se continuó con el seguimiento a las actividades de coordinación requeridas desde AMDA 
en el proyecto “AMDA Retail Digital”

 
Se preparó el resultado del reporte en alianza con JATO-URBAN SCIENCE al respecto del 
Financiamiento y compradores con cifras a diciembre, además de coordinar el evento virtual 
para presentarlo ante medios hacia finales de febrero.



Se sostuvo reunión en conjunto con el presidente ejecutivo para presentar a directivos de 
International, la perspectiva del mercado al menudeo de vehículos pesados.

 
Se participó en la reunión de planeación estratégica del corporativo VW en Atlixco, Puebla; 
presentado el panorama económico global y local, así como análisis del sector automotor 
mexicano.
 
Se recibió a comitiva de la Cámara de comercio de Konya, Turquía y se les presentó la 
información sobre el mercado interno automotor.

 
Se prepararon diversos materiales y presentaciones para reuniones de la presidencia 
ejecutiva.

 
Se sostuvieron diversas reuniones con participantes del sector para atender temas de la 
agenda conjunta: Reuniones con representantes de asociaciones de marca y estatales,así 
como de grupos de distribución al respecto de información elaborada por la coordinación de 
estudios económicos de AMDA.



Asociaciones Estatales 
·  AMDA Aguascalientes llevó a cabo su asamblea anual, en la que tuvieron cambio de 

Presidente, asumiendo el cargo el Lic. Jorge Oswaldo Rizo Campos, agradecemos el apoyo 
del Presidente saliente Lic. José Mario Martínez Sosa.

·  De igual manera, AFDA realizó su asamblea el pasado 5 de febrero, en la cual hubo cambio 
de Presidente, quedando al frente el Ing. Salvador Núñez Hinojosa, a quien damos la 
bienvenida, a la vez que se agradece el apoyo brindado por el Presidente saliente, Lic. 
Alfonso Charles de León.

·  Se llevó a cabo la actualización de expedientes electrónicos de las Asociaciones Estatales, 
para verificar el cumplimiento de obligaciones en materia de SAT, IMSS, Infonavit, entre 
otros.

  



·  Se han iniciado los trabajos para realizar el estudio de satisfacción de los distribuidores con las 
asociaciones estatales. Se han solicitado las base de datos de socios de las estatales para el 
envío de la encuesta.

·  Se ha avanzado con el proceso de certificación de las Asociaciones Estatales faltantes con 
Círculo de Proveedores. Esperamos tener los resultados de la evaluación en breve.

·  Se les recuerda que el próximo mes de marzo inicia el periodo para la presentación de la Cédula 
de Operación Anual (COA) ante la Semarnat, para aquellas agencias que tengan obligación. El 
periodo finaliza en el mes de junio.

· Se continúa apoyando a estatales y distribuidores en las consultas y trámites ante REPUVE

· Se coordinó y realizó la primera junta del Comité de Estatales del mes de enero



Enlace Gubernamental
Elaboración y entrega de propuestas al Plan Nacional e Desarrollo 20204-2030. Desarrollamos y 
presentamos documentos con las propuestas de AMDA para el ser consideradas en el Plan 
Nacional de Desarrollo 2024-2030, participamos con las dependencias que abrieron foros y 
espacios para recibir tales propuestas y que tienen relación con nuestras actividades:

-    SE, Secretaría de Economía
-    SEDATU, Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano
-    SEMARNAT, Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales
-    SENER y CRE, Secretaría de Energía y Comisión Reguladora de Energía
-    SICT, Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano
-    SSPC, Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana
-    ATDT, Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones

Reunión con Pablo Vázquez Camacho, Secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de 
México. Con el propósito de dar seguimiento a la “Estrategia de combate al delito de robo de 
vehículo y motocicletas en la CDMX” anunciada por la Jefa de Gobierno Clara Brugada, en la 
que se pretende tomar acciones para disminuir el robo de vehículos y autopartes así como su 
venta; sostuvimos una reunión con el Secretario y su equipo de trabajo así como con 
representantes de la AMIS y OCRA, conformando así un grupo de trabajo.



Participamos en la reunión convocada por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de 
Seguridad Pública, a través de la Dirección General del REPUVE, denominada "Panel de 
expertos para análisis del cumplimiento normativo de la ley Repuve", durante la reunión hubo 
la posibilidad de exponer las áreas de oportunidad que se tienen detectadas y la propuesta 
que se ha trabajado de manera coordinada con las Asociaciones y Cámaras que representan a 
los sujetos obligados: ABM, AMFE, AMIA, AMIS, ANPACT, CANACINTRA así como CANACAR, 
dejando claro la necesidad de la refundación del Repuve y abriendo la posibilidad de continuar 
trabajando en el tema.

Participamos en la instauración del grupo normativo de ALADDA, que tiene por objeto 
desarrollar un documento de legislación comparada en materia de electromovilidad.

Participamos en la conferencia llamada “Movimiento del transporte de carga en la Zona 
Metropolitana del Valle de México (ZMVM)” convocada por el Instituto de Ingeniería de la 
UNAM para dar a conocer la información disponible del transporte de carga, de la Encuesta 
Origen-Destino de Transporte de Carga que han desarrollado en años recientes.



Realizamos análisis, elaboramos y presentamos postura ante la Comisión de Mejora Regulatoria, 
Conamer sobre el “Aviso a todos los permisionarios, cámaras, asociaciones, federaciones y 
confederaciones del autotransporte federal de carga, pasaje y turismo; y servicios auxiliares, para 
realizar la identificación de los vehículos que circulen por las carreteras y puentes de jurisdicción 
federales…” advirtiendo sobre los vacíos y algunas inconsistencias en el documento, 
enfocándonos particularmente en el tema de las placas de traslado.

Realizamos una presentación al Comité de Estudios Económicos acerca de la normatividad 
relacionada con placas de circulación y los portaplacas que en ocasiones se utilizan como medio 
publicitario.

Realizamos acompañamiento a un Asociado con un problema particular con el Repuve.

Participamos en la ceremonia de firma del Convenio ASEA-PROFEPA sobre el Programa Nacional 
de Auditoría Ambiental.

Continuamos con la vinculación con las Asociaciones y Cámaras de la Industria Automotriz y 
Autotransporte para trabajar en los proyectos que al momento llevamos en manera coordinada



Comunicación social
Análisis de las menciones AMDA en medios de comunicación

Entre el 11 de enero y el 14 de febrero de 2025, los resultados 
del monitoreo de la presencia de AMDA en medios de 
comunicación contra similar periodo del año pasado fueron los 
siguientes:

Se contabilizaron un total de 470 impactos sobre la AMDA, un 
27.7% más respecto al periodo similar del año pasado.

En total, el equivalente económico por las menciones en medios 
se estimó en 20 millones 60 mil 639 pesos, una reducción de 
20.7 por ciento.





Seguidores - comparativa anual

14 de febrero 2025 vs. 2024



Publicaciones principales*

*No se consideran publicaciones de resultados de ventas

LinkedIn (comentarios) Facebook (reacciones) Twitter (interacciones)


